
Herr Brauckmann: 

Es gibt das Gerücht, dass die Postfiliale am Neuen Markt schließt. Ist der 
Verwaltung hierzu etwas bekannt? 

 
Antwort der Verwaltung:  
Ja, die Filiale soll geschlossen werden. Das wurde der Verwaltung vor ein paar 

Monaten mitgeteilt und die Information an die Fraktionsvorsitzenden 
weitergegeben. Man sucht einen adäquaten Ersatz über eine Agenturlösung. 


